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Anfrage der SPD-Fraktion: 

 

Barrierefreier Ausbau von Haltestellen im Bereich HaMü  

   

 

Der Ortsbeirat möge beschließen: 

 
Die Verwaltung der Stadt Mainz wird gebeten verbindlich mitzuteilen, welche 
Haltestellen im Bereich HaMü bisher vollständig barrierefrei umgebaut sind, 
bzw. welche Haltestellen eingeschränkt barrierefrei sind? 
 
Des Weiteren wird die Verwaltung aufgefordert mitzuteilen, wie Hartenberg-
Münchfeld im Vergleich zu den anderen Stadtteilen beim barrierefreien 
Haltestellenausbau liegt? 
 
Ferner wird erwartet uns mitzuteilen, wann die übrigen Haltestellen im 
HaMü-Bereich zum barrierefreien Umbau vorgesehen sind und wann der 
Umbau erfolgen soll? 
 
Begründung: 
 
Aufgrund der EU-Verordnung zur vollständigen Barrierefreiheit, die über das 
PBefG direkt im deutschen Recht Wirksamkeit erreicht, müssen bis 2022 
auch die Anlagen des ÖPNV vollständig barrierefrei ausgebaut werden. 
 
Bislang wurde lediglich unseres Wissens die Haltestelle „An der Dreispitz“ 
barrierefrei umgebaut, weitere wenige Haltestellen sind allenfalls 
„eingeschränkt“ barrierefrei ausgebaut. Die überwiegende Anzahl der 
Haltestellen ist zumindest nicht barrierefrei. Hierdurch wird die Nutzung des 
ÖPNV für mobilitäts- oder seheingeschränkte Personen, ältere Menschen 
oder Personen mit Rollatoren und Kinderwägen deutlich erschwert. 



 

 

 
 
In anderen Stadtteilen, beispielsweise der Neustadt, wurde im letzten Jahr 
eine große Anzahl an Haltestellen barrierefrei ausgebaut. Der Ausbau in 
HaMü verläuft hingegen schleppend. 
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Für die Fraktion der SPD:  

Herbert Rösch 


